

Rebeka aka Rebecca Danou, 27 ans. Rappeuse et violoncelliste. J'ai grandi entre la musique classique et le hip-hop. J'ai décidé d'allier ces deux univers au travers desquels j'ai évolué et sans lesquels je ne serais pas ce que je suis aujourd'hui.

Ma naissance en tant que rappeuse a eu lieu au lendemain des attentats de Paris. Je suis malheureusement très inspirée suite à ces événements ce qui donne naissance au texte que je porte peut être le plus dans mon coeur. J'écrivais déjà quelques textes mais c'est à partir de là que je m'affirme en tant que rappeuse.

Je navigue entre reprises et compositions en plaçant toujours le violoncelle au coeur de mes morceaux. Je compose d'ailleurs certaines de mes instrumentales.

Enfin, j'ai eu l'occasion de me produire en live chez Keakr à l'occasion d'un festival qu'ils organisaient l'année dernière.